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ATA NunRO NOvECENTOs E CINQUENTA E SETE
Aos quatro dias do mss de setembro de 2023, ds dezoito horas, reuhiram-se emSessao Ordinina, na
Camara Municipal  de Vereadores,  sita a Run da Estapao, mil  e trinta e tres,  sala cento e dois,  os
seguintes Vereadores: o Presidente Claudir Antonio Ludwig, o Vice presidente Mario C6sar Ajala, a
primeira  Secretina Jucelaine  Poersch,  a segunda  secretaria Diovana T.  C.  Zaro  e  os  vereadores:
Ademar Gauger, Ademar Bourscheid, Luciano Ricardo Sandrin e Paulo Cezar Spengler, suplente de
vereador que assume a vaga deixada pelo Vereador Bemardino Scutfa que solicitou afastamento do
cargo  pelo  periodo  de  trinta  dias  a  contar  de  04  de  setembro  de  2023  para  tratar  de  assuntos
patcularos.  Ap6s prestar o juramento, o Suplente de Vereador foi empossado pelo Presidente da
Casa. Em comemoracao a Semana da Patria foi cantado o Hino Nacional Brasileiro. 0 vereador Pedro
Gilson nao esteve presente por estar se recuperando de uma cirurgia. A secretaria leu urn trecho da
biblia.  A  ata  da  sessao  anterior  foi  enviada  aos  vereadores  para  leitura,  a qual  foi  aprovada por
unanimidade. Foi lida a ementa do Projeto que deu entrada na Casa: Projeto de Lei 2771 -Disp6e
sobre  as  Diretrizes  Orcamentinas  para o  Exercicio  Financeiro  de  2024.  Passando  a  analise  dos
projetos  foi  lido projeto  de  Lei  2768  que  denomina  servigo  pdblico  e  di  outras  providencias.  A
Comissao emitiu parecer favofavel e o projeto foi colocado em discussao. Diovana diz lembrar com
carinho da Profe Renati que sempre estava disponivel para ajudar e orientar a todos, tratando seus
alunos com muito carinho e respeito. Claudir diz que a Profe Renati tinha urn carinho especial pelo
que  fazia,  foi  uma  decisao  acertada  da Admihistrapao  homenagear  essa professora  que  muito  se
dedicou  aos  alunos  e  colegas  professores,  alem  de  realizar  urn  excelente  trabalho  no  Centro
Ocupacional.  Muito justa a homenagem.  Jucelalne diz eu a Profe Renati marcou a vida de muitas
pessoas que tiveram a honra de ser aluno dela.  Parabeniza a Administrapao pela iniciativa.  Paulo
Cezar diz que tinha uma relapao especial com a Profe Renati e com toda sua familia, parabeniza a
Administrapao  pela  iniciativa.  Luciano  diz  que  teve  a  Profe  Renati  como  uma tia,  tendo  muitas
conversas durante os dias que fazia praga.  Gostaria que esse projeto ja tivesse sido enviado para a
Camara ha muito tempo, agradece a Administrapao e diz ser muito merecedor. Desta foma o projeto
foi aprovado por unanimjdade. Nas considerag6es finais Claudir lamenta as fortes chuvas, dizendo
que a natureza as vezes pune e se vinga das pessoas, comenta sobre os estragos causados pela chuva,
ressaltando que a agua estava a meio metro da ponte. Lembra que seu av6 era capataz da estrada e
sempre que possivel fazia reparos com sun prdpria enxada, destaca que herdou isso de seu av6 e que
nao se importa de fazer melhorias sempre que possivel. Diz que se cada urn fizesse urn pouquinho e
ajudasse no possivel tudo funcionaria melhor. Comenta sobre os eventos do municipio, destacando a
importancia da participagao de todos. Ademar Gauger cumprimenta a todos e convida a todos para a
janta da escola Nicolau Bourscheid e tambem para o baile em General Neto.  Luciano agradece o
presidente por acolher a sugestao de cantar o hino nacional e ja deixa a sugestao de cantar o hino rio-
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grandense  na  semana  farroupilha.  Paulo  Cezar  cumprimenta  a  todos  e  manifesta  tristeza  pe
depreda9ao do banheiro ptiblico, Diz ser uma lastima e espera que os responsaveis sejam puridos.,
Comenta sobre a poluiqfro visual quanto aos rolos de fios que ficam mos postes, nao sat)e ao certo com
quem e possivel resolver o assunto, mas diz que e preciso fazer algo devido a periculosidade que isso
traz. Deseja a todos urn boa noite. 0 Presidente di as boas vindas ao colega Paulo e comenta que ja
vinha pedindo uma resolapao para esses fios pendurados.  Sugere que o municipio fapa urn oficio as
empresas  de  internet para que  retirem  a fiapfro  obsoleta.  Paulo diz  que  6  preciso prestar atengao
tamb6m a altura dos fios. Sendo o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a presen9a de todos
declarando encerrada a de Sessfro Ordinaria do dia 04 de sctembro de 2023. Assim sendo, lavro esta
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